

Las obras volverán el día 15 al Camino del Sifón

Escrito por Carlos Illán - AgenCYA. 5 de diciembre de 2014, viernes

El Camino del Sifón comenzará dentro de diez días los trabajos de instalación de la nueva tubería, obra previa a la construcción de una rotonda.

El 15 de diciembre, según ha podido conocer este diario, es la fecha acordada con la Comunidad de Regantes para llevar a cabo la instalación de una nueva tubería en el cruce del Camino del Sifón con la carretera que une Molino Derribao con la antigua Nacional 301. Se trata de una tubería preparada, a diferencia de la actual, para soportar el elevado tráfico de esta carretera. Una vez instalada se podrá construir la rotonda prevista y que se anunció, al igual que otra en el cruce de las Casas del Retiro y San Cristóbal, cuando hace unos meses concluyó la primera fase del proyecto de remodelación de esta vía.



Cruce y zona acotada por donde comenzará a reemplazarse la tubería